



Auch, le 4 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Incendie à l'Ehpad Saint-Jacques de l'Isle-Jourdain : « *Dans ces moments difficiles, c'est toute une chaîne humaine qui s'est mise en action pour protéger les plus vulnérables* », le Président du Département s'est rendu auprès du personnel ce lundi matin

Un incendie s'est déclaré ce lundi 4 août au rez-de-chaussée de l'Ehpad Saint-Jacques, à L'Isle-Jourdain. Le sinistre a éclaté aux alentours de 3h du matin, mobilisant une intervention massive des sapeurs-pompiers du Gers.

Le bilan est lourd : 17 victimes ont été recensées, dont 3 résidents en urgence absolue en raison d'une intoxication par les fumées. Ces personnes ont été évacuées vers des hopitaux toulousains, ou ont été prises en charge sur place par les secours. 10 chambres ont été fortement impactées.

Grâce à la mobilisation rapide des sapeurs-pompiers et à la réactivité exemplaire des équipes de l'établissement, l'évacuation des résidents a pu être menée dans les meilleurs délais, permettant de contenir l'incendie et d'éviter un drame plus important.

Philippe Dupouy, Président du Département, Charlette Boué, Vice-Présidente en charge des Solidarités, et les équipes de la Direction Générale Adjointe Solidarités du Département se sont rendus sur site en fin de matinée ce lundi.

Le Conseil départemental du Gers, co-gestionnaire de l'établissement avec l'Agence Régionale de Santé Occitanie, suit de près la situation avec la direction de l'Ehpad pour accompagner le relogement temporaire des résidents sinistrés, la sécurisation des lieux et la remise en état de l'établissement.

Le Mot du Président

« Je tiens à saluer l'engagement exemplaire de l'ensemble du personnel mobilisé dès les premières minutes. Leur réactivité, leur solidarité et leur humanité ont permis d'éviter le pire et d'assurer la sécurité des résidents. Je tiens également à saluer la direction de l'établissement, qui a su gérer cette crise avec professionnalisme et sang-froid. Enfin, je remercie les services de secours, intervenus rapidement et en nombre, qui ont permis de circonscrire l'incendie et de limiter les dégâts. Dans ces moments difficiles, c'est toute une chaîne humaine qui s'est mise en action pour protéger les plus vulnérables. » - **Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers.**